

Ressort: Entertainment

Matthew McConaughey fühlt sich nach starkem Gewichtsverlust antriebslos

Los Angeles, 22.11.2012, 07:48 Uhr

GDN - US-Schauspieler Matthew McConaughey fühlt sich aufgrund seines starken Gewichtsverlustes für eine Filmrolle antriebslos. "Insgesamt habe ich vielleicht 35 Prozent weniger Energie, aber es gibt auch Plateauphasen", sagte der 43-Jährige.

McConaughey hat für seine Rolle eines Aids-Patienten in dem Film "The Dallas Buyer`s Club" in den vergangenen Wochen mehr als 17 Kilogramm abgenommen. Seit 2007 ist McConaughey mit der Brasilianerin Camila Alves liiert, im Juni 2012 heirateten die beiden. Sie haben zwei Kinder, das dritte ist unterwegs. Zuletzt war McConaughey mit der Komödie "Magic Mike" in den deutschen Kinos zu sehen. Er spielt darin einen Stripper im Ruhestand.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-2803/matthew-mcconaughey-fuehlt-sich-nach-starkem-gewichtsverlust-antriebslos.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com